

QUIÉN ALEPH- TEA

El póster que presentamos, pretende dar a conocer la Asociación ALEPH-TEA cuya andadura comenzó en el 2002. La Asociación ALEPH-TEA es una asociación mixta compuesta por padres y profesionales cuyo fin es mejorar la calidad de vida de las personas con autismo y sus familias. ALEPH-TEA se constituyó con el fin de dotar de servicios especializados y de calidad en el ámbito de los trastornos del espectro del autismo.

ALEPH articula toda su filosofía de trabajo sobre las ocho dimensiones de calidad de vida. La red de Servicios con la que cuenta ALEPH-TEA son:

- Servicio Educativo: Centro Escolar Específico y Aulas Estables
- Servicio Ocio y Respiro familiar
- Servicio de Apoyo a Domicilio
- Servicio de Apoyo Ambulatorio (SAICON)

